

Medienmitteilung mit Bild

Winterthur, 6. Juni 2019

Helfereinsatz.ch: Eine Schweizer Internetapplikation revolutioniert die Helferkoordination von Organisationen

Mit Helfereinsatz.ch verändert die Hofmänner New Media GmbH die Welt der Helferkoordination. Die Winterthurer Applikation ist seit 2017 auf dem Markt und unterstützt schweizweit Organisationen bei der Administration ihrer Events. Ursprünglich als Entlastung für den eigenen Sportverein entwickelt, etablierte sich Helfereinsatz.ch schnell im nationalen Vereinswesen.

Die Winterthurer Internetapplikation Helfereinsatz.ch hat sich schnell im Schweizer Vereinswesen einen Namen gemacht. Seit August 2017 unterstützt sie Vereine bei der Koordination ihrer Helfer. Die Hofmänner New Media GmbH schaffte mit Helfereinsatz.ch eine Entlastung für Kultur- und Sportvereine aber auch für Festivals. Durch die Entwicklung als Internetapplikation haben sowohl Veranstalter als auch Helfer jederzeit Zugriff auf die Plattform.

Über 500 Helfer in einem Verein

Viele Vereine organisieren jährlich mehrere Events. Es sind Kulturveranstaltungen, Sportevents aber auch gesellige Anlässe. Für den Ablauf benötigen sie viele Helfer. Die Vereine greifen dabei auf die eigenen Mitglieder zurück. Für die ehrenamtlichen Verantwortlichen bedeutet das, dass sie jedes Jahr viel Energie und Kraft aufwenden müssen, um genügend Helferinnen und Helfer zu engagieren. Dies führt zu häufigen Wechseln im Vorstand der Vereine.

Über Helfereinsatz.ch definiert der Verein, wieviel jedes Mitglied pro Jahr mithelfen muss. Auf der Internetplattform veröffentlicht der Verantwortliche die Anlässe. Die Mitglieder wählen selbstständig ihre Aufgabe, Schicht und sogar die T-Shirt-Grösse für den Event. Durch Mails werden sie an ihre Einsätze erinnert. Die Selbstständigkeit wird von den Mitgliedern als sehr positiv wahrgenommen und entlastet dabei den Verantwortlichen. Durch Reports sieht der Verantwortliche wer die Zielvorgabe erfüllt hat. Viele kleine und grosse Vereine nutzen bereits Helfereinsatz.ch. Die kleinsten haben 10 Helfer und die grössten über 500 Helfer.

Eine Idee mit internationalem Potential

Mittlerweile verwenden nicht nur Vereine, sondern auch Kulturveranstaltungen und Festivals Helfereinsatz.ch. Beispiele sind die Jungkunst oder das One Of a Million Festival. Beide sind auf weit über 100 Helfern angewiesen und nutzen die unterschiedlichen Funktionen von Helfereinsatz.ch. Diese Beispiele zeigen, dass nicht immer etablierte Helfer notwendig sind. Durch die Zugänglichkeit der Plattform ist eine schnelle Integration in den Festivalalltag möglich.

Die Hofmänner New Media GmbH sieht optimistisch in die Zukunft. „Mit einem monatlichen Nutzerwachstum von über 10% können wir sehr zufrieden sein“, sagt Bert Hofmänner. Sollte sich Helfereinsatz in diesem Tempo weiterentwickelt, will das Unternehmen ins Ausland expandieren, um neue Märkte zu erschliessen.

Bilder

Bilder zum Download finden Sie hier:

<https://www.helfereinsatz.ch/de/mediencorner>

Weitere Informationen

Helfereinsatz.ch
Yanick Thalmann
Stadthausstrasse 65
8400 Winterthur

[052 233 79 77](tel:0522337977)

yanick@helfereinsatz.ch

Über Helfereinsatz.ch

Helfereinsatz.ch ist eine Internetapplikation für die Helferverwaltung von Events. Sie ist auf Organisationen ausgerichtet, die viele kleine oder grosse Events organisieren. 2017 ist Helfereinsatz.ch von der Hofmänner New Media GmbH aus Winterthur entwickelt worden. Die Idee kam Bert Hofmänner, als er selbst Präsident eines Unihockeyclubs war und die Problematik der Helferkoordination miterlebte: Für Vereine ist es schwierig genügend Helfer zu finden und den administrativen Aufwand zu bewältigen. Helfereinsatz.ch entlastet die Verantwortlichen im administrativen Bereich und bietet den Mitgliedern die Möglichkeit sich selbstständig für Einsätze einzutragen. Zusätzlich ist jederzeit ersichtlich wer wieviel im Verein hilft.